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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que a través del Ministerio de 

Seguridad Justicia de la provincia de Buenos Aires, y demás autoridades competentes 

informe sobre las cuestiones que se detallarán, relacionadas con el funcionamiento de la 

Policía Comunal de Seguridad en el partido de Baradero y las fuerzas de seguridad 

provinciales debido a reiterados hechos de violencia y en especial a los acaecidos el 12 

de febrero, en la ciudad de Baradero; que son de público conocimiento. En ese sentido 

solicitamos tenga a bien indicar: 

Si el Intendente Municipal del Partido de Baradero elaboró conforme lo dispone el 

art. 3 de la ley 13.210 el Plan de Seguridad Municipal, en el que deben diseñarse 

políticas preventivas y acciones estratégicas a seguir por la Policía Comunal de 

Seguridad. 

Si el Intendente Municipal del partido de Baradero, remitió a través de la Unidad de 

Coordinación Departamental de las Policías Comunales de Seguridad, al Jefe de Policía 

de Seguridad Departamental de la Provincia de Buenos Aires respectivo y al Foro 

Municipal de Seguridad, el Plan de Seguridad Municipal, conforme establece el art. 14 

de la ley 12.155. 

En caso afirmativo, indique si el Plan de Seguridad Municipal de Baradero fue 

revisado por las autoridades Provinciales competentes, tal como lo dispone el art. 7° y 8° 

de la Ley 13.210. 
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programa de reclutamiento, a qué tipos de exámenes psicológicos fue sometido a su 

ingreso y/o con posterioridad, y si de los mismos surgió alguna observación patológica. 

Si al agente Gonzalo Kapp se le habían labrado sumarios administrativos y/o si le 

han radicado denuncias ante Asuntos Internos de la Policía Bonaerense, con anterioridad 

al 12 de febrero de 2011 y en su caso aclare los hechos que dieron motivo a los mismos, 

resultados de la investigación y estado de las causas a esa fecha. 

Medidas tomadas por Asuntos Internos de la Policía de la Provincia de Buenos 

Aires, con posterioridad al 12 de febrero de 2011 con respecto al agente Gonzalo Kapp. 

Todo otro dato de interés para el presente. 
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FUNDAMENTOS 

El presente proyecto de solicitud de informes tiene por objeto dirigirse al 

Poder Ejecutivo Provincial para que, a través de los organismos correspondientes, se 

sirva informar acerca del funcionamiento de la Policía Comunal de Seguridad y del 

accionar de funcionarios públicos relacionados directa y activamente con el 

funcionamiento de la misma en el Partido de Baradero, Provincia de Buenos Aires. 

Desde hace tiempo, el funcionamiento de la Policía Comunal en la 

localidad de Baradero ha sido insistentemente cuestionado por la comunidad. El 

incumplimiento de las disposiciones más importantes de la ley 13.210 (Ley de las 

Policías Comunales de Seguridad), impiden el logro de los objetivos plasmados en la 

normativa. 

Es cierto que en toda sociedad existen responsabilidades compartidas, 

pero los principales responsables son quienes tienen a su exclusivo cargo nuestra 

seguridad y futuro; quienes resultan los artífices de las políticas y estrategias que 

cuentan con la virtud de generar una sociedad humana, o en su defecto, un conjunto de 

inadaptados sociales sin otro destino más que la violencia. 

El riesgo de todo pueblo es, que a "contrario sensu" de lo que debería 

ocurrir, las malas costumbres se hagan "ley en la calle" y que las leyes que la sociedad 

organizada creó, sean patrimonio exclusivo de las bibliotecas. 

"El estado de derecho" debe necesariamente ser una realidad, y lejos está 

de serio si cada vez con mas vehemencia quienes deben procurar su consolidación, 
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destruyen todo parámetro de sentido común, actuando como si la vida fuera un valor en 

desuso, o restándole importancia a cosas que si la tienen para la mayoría, porque 

seguimos siendo mayoría quienes estamos del lado de la ley. 

No podemos permitir que el sistema democrático se desmorone; que el 

caos provoque la demanda social del "estado policial" como única solución posible. Ello 

sería un fracaso absoluto para todos los que creemos en la república, en la libertad. 

Las Instituciones, especialmente las políticas, tenemos el deber legal y la 

obligación moral de generar y propiciar las herramientas para que el sistema de derechos 

y obligaciones funcione. Para eso no necesitamos otras normas, sino que las que se 

encuentran vigentes se cumplan, que quien no las respeten, reciban la sanción 

correspondiente y que el que las respeta sea respetado. Así de simple, debería ser. Así de 

complejo, es en la realidad. 

Por los argumentos esgrimidos, es que solicito a este Honorable Cuerpo la 

aprobación del presente proyecto de solicitud de informes. 


